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Castelvecchio Subequo. Variante all’autostrada A/25 «Vantaggi per la regione»

 CASTELVECCHIO SUBEQUO Ribadisce la necessità di accorciare l’autostrada A/25, e invita a
considerare i benefici per tutto il centro Abruzzo. A tornare sulla variante all’autostrada proposta dal
gruppo Toto spa, è il sindaco di Castelvecchio Subequo, Pietro Salutari, a margine di una riunione che si è
tenuta a Sulmona con gli altri amministratori di Valle Peligna e Valle Subequana. «La variante
consentirebbe di avvicinare Roma e Pescara, garantendo dei vantaggi per tutta la regione», afferma,
«sappiamo che il traffico nel tratto interessato dalla variante, soprattutto dei mezzi pesanti, si è ridotto
molto tra la Marsica e Pescara, e crediamo sia dovuto anche alla difficoltà dell’attuale tracciato che nei
mesi invernali si espone a neve e ghiaccio. Inoltre, crediamo che per la Valle Peligna la variante non porti a
nessun tipo di isolamento anzi, proprio dalla riduzione dei tempi di percorrenza, anche la zona potrebbe
ottenere dei vantaggi e scommettere sul rilancio, cosa che hanno capito anche diversi operatori».
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